

FRAKTION IM BEZIRKSAUSSCHUSS 3 MAXVORSTADT

Fraktionsvorsitzende: Sabine Thiele

Ruth Gehling, Margarete Greber-Schmidinger,
Prof. Wolf-Dieter Groß, Martha Hipp, Dr. Svenja Jarchow,
Dr. Florian Oczipka, Sabine Thiele, Richard Weiss

E-Mail: ba3@gruene-muenchen.de



München, den 28.05.2018

Antrag zur BA-Sitzung am 15. Juni 2018 Begrünung der Heßstraße mit Bäumen

Die LH München wird gebeten zu prüfen, ob eine Begrünung der Heßstraße an einigen markanten Punkten, insbesondere von der Schwindstraße bis zur Schleißheimer Straße, ermöglicht werden kann. Auch bitten wir um Prüfung von Fassadenbegrünung, an Bereichen, an denen keine Bäume gepflanzt werden können.

Dabei sollten Vertreter des Baureferats und der Stadtwerke vorab in einer Sitzung des UA Verkehrs eingeladen werden, um ausführlich die Situation der Sparten und deren eventuelle Verlegung zu erläutern.

Begründung:

Der Verein Urbanes Wohnen hat vor einigen Jahren in der Heßstraße eine Wanderbaumallee aufgestellt und mit diesem Projekt eine große Resonanz erzeugt. Nunmehr hat der Verein mit finanzieller Unterstützung des Bezirksausschusses eine Umfrage gestartet und dabei auch Flyer verteilt.

Zwei Drittel der Anwohner haben geantwortet und sich über eine Begrünung mit Bäumen und eine Fassadenbegrünung positiv geäußert. Bedenken wurden bezüglich der eventuell wegfallenden Parkplätze geäußert. Inwieweit die Situation verbessert werden kann durch reines Anliegerparken und mögliches Schrägparken soll in einem anschließenden Ortstermin mit dem Verein Urbanes Wohnen erläutert werden.

Für die Fraktion Bündnis 90/Grüne
Ruth Gehling
Dr. Svenja Jarchow
Sabine Thiele